



# SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 18 de diciembre de 2013

EL ECONOMISTA™

## “Pemex no necesita rescate, sino reingeniería”

Luego de la reforma energética lo que sigue para Pemex es su reorganización interna y desarrollar las oportunidades que le brinda el cambio en el marco legal, indicó Emilio Lozoya, director de Pemex; sin embargo, reconoce que si bien su nivel de deuda es alto, éste es manejable y a pesar de que tienen pendientes fuertes como el pasivo laboral, por el momento no necesitan un rescate financiero para enfrentar la apertura. “En lo que atañe a un rescate financiero (de Pemex) no lo advierto así (...) con el nuevo régimen fiscal en los nuevos yacimientos, donde Pemex tiene una carga fiscal menor, pues podrá tener cada vez una mayor flujo de recursos para poder invertir, entonces un rescate en ese sentido no lo advierto necesario”, dijo Lozoya.

EL UNIVERSAL  
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

## EPN: reformas nos acreditan como democracia madura

En la madrugada de este miércoles, el presidente Enrique Peña Nieto sostuvo que el proceso de reformas, consolidado durante el primer año de su administración, acredita que México es una democracia que ha evolucionado y madurado, "donde es posible que pasen las cosas".

Al iniciar el tercer día de actividades de la Visita de Estado que realiza a este país, subrayó que, en contraste con la parálisis política que hay en otras latitudes del mundo, en México se concretan grandes transformaciones.

ElFinanciero

## Portabilidad de nómina enfrenta múltiples obstáculos

La banca en México tiene registradas unas 28 millones de cuentas de nómina, pero al año estas instituciones sólo reciben de 100 mil a 125 mil solicitudes de personas que ejercen su derecho de cambiarse de institución para recibir su sueldo, debido a que el traspaso es muy lento.

Es decir, únicamente el 0.45 por ciento de las personas que recibe su nómina a través de un banco deciden elegir a la institución de su preferencia.

A cinco años de que existe la opción de cambiar de institución, todavía es una alternativa poco tomada por los nominahabientes, reconoció Luis Fabre Pruneda, vicepresidente técnico de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef).

*“El éxito sólo se  
obtiene  
procurando el bien  
universal.”*

*Federico Anaya Sánchez*

Tipo de Cambio  
FIX

Dólar

12.95

Euro

17.82

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)





# SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 18 de diciembre de 2013

## Últimos Folios:

- Dictamen Fiscal del ejercicio 2014 
- Cumplimiento de la Norma de Educación Profesional Continua – Formatos de EPC 1, 2, 3-1, 3-2 y 4 
- Comité Ejecutivo Nacional 2013 – 2014 Presentación 

## Notas Fiscales:

- SAT / Informativa de Transparencia de las Donatarias Autorizadas a más tardar el 31 de diciembre de 2013 
- SCJN / Admiten amparo de IVA en región fronteriza 
- PRODECON / Análisis sistémico en materia de adeudos obrero patronales para efectos de IMSS 

## MILENIO

### Podría faltar dinero en el país por prestárselo al gobierno

Para 2014, el gobierno federal tiene autorizado adquirir un endeudamiento equivalente a 1.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), esto le permitirá disponer de flujo de efectivo para cumplir con sus obligaciones de gasto. Dicho de otra forma se le autorizó un déficit de 1.5 por ciento. Este endeudamiento por parte del gobierno federal podría tener afectaciones para el resto de los sectores económicos, entre ellos el bancario

## REFORMA

### Son salarios del País de los peores

México tiene una de las peores remuneraciones salariales de América Latina, sólo superado por Venezuela. Hasta septiembre, las remuneraciones medias en el País crecieron 0.1 por ciento anual en términos reales, según el Panorama Laboral 2013 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

De entre 11 países de la región, México sólo estuvo por arriba de Venezuela, que reportó una caída de 4.4 por ciento. El salario real representa la cantidad de bienes y servicios que el trabajador podrá adquirir con el volumen de dinero que percibe y por tanto representa el poder adquisitivo.

## La Razón

### Banco Mundial aprueba tercer crédito a México

El Directorio Ejecutivo del Banco Mundial (BM) aprobó un préstamo de desarrollo de políticas por cerca de 301 millones de dólares, tercero de una serie que apoya al gobierno mexicano en su propósito de mejorar la eficiencia y la calidad de la Educación Media Superior (EMS) en México, que cubre a más de cuatro millones de estudiantes.

El órgano internacional precisó que el préstamo respalda la implementación de la Reforma Integral de la Educación Media Superior en México (RIEMS), la cual cubre los años previos a la educación universitaria dependiendo del sistema en el que esté inscrito el estudiante.



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 18 de diciembre de 2013

## Indicadores:

FIX determinado el 17/12/2013	
(Pesos por dólar)	12.9575
<b>Tasa de interés objetivo</b>	
(17/12/2013) <sup>4</sup>	<b>3.50</b>
TIIE 28 (17/12/2013)	3.7916
TIIE 91 (17/12/2013)	3.7910
TIIE 182 (10/12/2013)	3.7905
CETES 28 (17/12/2013)	3.27
Reservas internacionales (mdd)	
(13/12/2013)	175,661.2

<b>Inflación anual</b>	
(Nov. 2012-Nov. 2013, %)	
Objetivo de inflación	<b>3.00</b>
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.62
Inflación subyacente *	2.56
<b>Inflación mensual</b>	
(Nov. 2013, %)	
Inflación *	0.93
Inflación subyacente *	0.14
UDIS (18/12/2013)	<b>5.050531</b>

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)

## EXCELSIOR

### Avanza el presupuesto en el Senado estadounidense

Un proyecto de presupuesto que aliviaría algunos, pero no todos, de los fuertes recortes de gastos que afectarían al Pentágono y otros sectores del gobierno superó ayer una prueba crucial en el Senado.

La Cámara alta hizo avanzar la medida por encima del umbral de las tácticas dilatorias por 67-33, lo cual garantiza que será aprobada por los senadores hoy a más tardar e irá a la Casa Blanca para convertirse en ley.

Influyentes senadores republicanos votaron contra el proyecto, pero no intentaron provocar su derrota. Tuvo el apoyo mayoritario de los republicanos en la Cámara de Representantes la semana pasada.

## CNEXPANSIÓN

### Calificadoras esperan impacto de reforma

La reforma energética que fue aprobada por el Congreso es insuficiente para mejorar la calificación soberana de la deuda de mexicana y pasarán algunos meses antes de que se dé una acción en este sentido, advirtieron los directores de las agencias calificadoras Fitch y Moody's en México, Eugenio López y Alberto Jones Tamayo, respectivamente.

Ambos coincidieron en que falta ver las características particulares que tendrán las leyes secundarias de la reforma energética y "ahí puede tomar un sesgo diferente". Eugenio López anticipó que será entre 2015 y 2016 cuando se verán los impactos de estas medidas en las inversiones.

## Grupo Fórmula

### Afirma Peña Nieto que en México no hay parálisis política

El presidente, Enrique Peña Nieto reconoció que en México la democracia ha madurado y "es posible que las cosas pasen y ocurran, para beneficio del país", en contraste con el ritmo o con la parálisis que políticamente se llega a observar en otras latitudes. Reconoció a la reforma energética como el cambio estructural más importante de las últimas décadas de la nación, con la cual se busca "abrirnos al mundo", sin perder la propiedad del Estado Mexicano sobre su riqueza energética.





# SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 18 de diciembre de 2013



## Acuerda zona euro protección a fondo de rescate de bancos

Los ministros de Finanzas de la zona del euro acordaron anoche proteger al fondo común para la liquidación o rescate de bancos en problemas, uno de los pilares de la futura unión bancaria. El anuncio fue hecho por el comisario europeo de Asuntos Económicos, Olli Rehn, al término de la reunión del Eurogrupo.

Se trata de que la zona del euro tenga un fondo de reserva que cubra las necesidades del sector bancario si ocurre una nueva crisis durante el período de transición para constituir el fondo común, que se estima sea de diez años.



## Hacienda Pública compromiso para el crecimiento económico

La Secretaría de Hacienda informó que el lunes publicó, en el Diario Oficial de la Federación, detalles del Programa Nacional de Financiamiento del Desarrollo 2013-2018 aprobado por el Presidente de la República Enrique Peña Nieto.

En un comunicado Hacienda precisó que en el documento se establecen las acciones y estrategias de conducción de las políticas públicas del sector hacendario para los próximos 5 años y presenta 11 indicadores para los cuales se establecen metas que se proponen alcanzar en 2018.



## Noviembre, el mes más caliente del planeta

La temperatura del planeta durante noviembre representó un nuevo récord de calor, dijeron el martes científicos del gobierno estadounidense, ya que se trató del noviembre más caliente en el planeta desde que se comenzaron a mantener registros en 1880. La Administración Nacional para el Océano y la Atmósfera dijo que la temperatura global promedio, combinando superficies de agua y tierra, fue de 13,7 grados Celsius. Eso es 0,78 °C por encima del promedio en el siglo XX. Fue el 37mo noviembre consecutivo con temperaturas por encima del promedio. El último por debajo del promedio fue en 1976. Fue además el 345to mes consecutivo con temperaturas por encima del promedio. Eso es casi 29 años.



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 18 de diciembre de 2013

## CARTONES DEL DÍA

